Eventos Relevantes de COCA COLA FEMSA, S.A. DE C.V.

Fecha de Recepción en BMV: 2005-03-14 12:23:00.0

Prefijo:

EVENTORE

Clave Cotización:

KOF

Fecha:

14/3/2005

Razón Social:

COCA-COLA FEMSA S.A. DE C.V.

Lugar

MEXICO D.F.

Asunto:

CARTA DEL AUDITOR

Eventos Relevantes:

REPORTE DE LA FIRMA DE CONTADORES PÚBLICOS INDEPENDIENTES REGISTRADOS

Dictamen de los auditores independientes al Consejo de Administración y Accionistas de Coca-Cola FEMSA, S.A. de C.V.:

Hemos examinado los estados consolidados de situación financiera de Coca-Cola FEMSA, S.A. de C.V. y subsidiarias (la "Compañía") al 31 de diciembre de 2004 y 2003, y los estados consolidados de resultados, de cambios en la situación financiera y de variaciones en las cuentas del capital contable, que les son relativos, por cada uno de los tres años terminados al 31 de diciembre de 2004, 2003 y 2002 todos ellos expresados en millones de pesos de poder adquisitivo al 31 de diciembre de 2004. Dichos estados financieros son responsabilidad de la administración de la Compañía. Nuestra responsabilidad consiste en expresar una opinión sobre los mismos con base en nuestras auditorías.

Nuestros exámenes fueron realizados de acuerdo con las normas de auditoría generalmente aceptadas en México y de acuerdo con las normas del Public Company Accounting Oversight Board (en los Estados Unidos de América), las cuales requieren que la auditoría sea planeada y realizada de tal manera que permita obtener una seguridad razonable de que los estados financieros no contienen errores importantes, y de que están preparados de acuerdo con los principios de contabilidad generalmente aceptados en México. La auditoría consiste en el examen, con base en pruebas selectivas, de la evidencia que soporta las cifras y revelaciones de los estados financieros; asimismo, incluye la evaluación de los principios de contabilidad utilizados, de las estimaciones significativas efectuadas por la administración y de la presentación de los estados financieros tomados en su conjunto. Consideramos que nuestros exámenes proporcionan una base razonable para sustentar nuestra opinión.

En nuestra opinión, los estados financieros consolidados antes mencionados presentan razonablemente, en todos los aspectos importantes, la situación financiera de Coca-Cola FEMSA, S.A. de C.V. y subsidiarias al 31 de diciembre de 2004 y 2003, y los resultados de sus operaciones, los cambios en la situación financiera y las variaciones en las cuentas del capital contable, por cada uno de los tres años terminados al 31 de diciembre de 2004, 2003 y 2002, de conformidad con los principios de contabilidad generalmente aceptados en México.

Como se menciona en la Nota 2, la Compañía adquirió Panamerican Beverages, Inc. el 6 de mayo de 2003, incorporando los resultados de las operaciones desde la fecha de adquisición. Como resultado de lo anterior los estados consolidados de resultados y de cambios en la situación financiera por el año terminado al 31 de diciembre de 2004 no son comparables con los años anteriores.

Los principios de contabilidad generalmente aceptados en México difieren en ciertos aspectos significativos de los principios de contabilidad generalmente

aceptados en los Estados Unidos de América. La aplicación de estos últimos podrán haber afectado la determinación de la utilidad de cada uno de los tres años terminados al 31 de diciembre de 2004, 2003 y 2002, y la determinación del capital contable al 31 de diciembre de 2004 y 2003, según se explica en la Nota 26.

Nuestros exámenes también contemplaron la conversión de importes en pesos mexicanos a dólares americanos, y en nuestra opinión, tal conversión ha sido realizada de conformidad con las bases descritas en la Nota 3. La conversión de los importes de los estados financieros a dólares americanos ha sido realizada únicamente para conveniencia de los lectores en los Estados Unidos de América.

Galaz, Yamazaki, Ruiz Urquiza, S.C. Miembro de Deloitte Touche Tohmatsu

Mercado Exterior: NEW YORK STOCK EXCHANGE